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出欠確認 欠席者： 五十嵐理事、金森理事、梶本理事

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

開催日時 2020年 8月 2日（日） 9:00～10:00

作成者： 松井

議 事 録

乙月自治会 令和 2 年度 第 5 回理事会

作成日： 2020年 8月 2日

1. 会長報告（彦坂）

7/26（日）ちはら台地区自治会連合会 7 月度定例会長会

[報告]

・災害緊急連絡網のテスト送信の実施について（斉尾）

・ちはら台地区での災害発生時のちはら台支所から各会長への緊急連絡網を使ったテスト送信を

日時を決めずに実施する。

・ちはら台支所長からの連絡メールを受け取った会長は、返信すること。

（7/30 にメールを受け取り返信済みです。）

・豪雨水害被害に関する意見交換会実施結果について（斉尾）

・ 7/4（土）に支所会議室にて開催。台風 21 号の大雨で冠水被害を受けたちはら台西 6 丁目

付近の住民約 20 名、市原市の上下水道部・土木部、田尻市議会議員、斉尾会長、内田消防

団長が参加。

・冠水の原因は、排水溝に枯れ葉やゴミがつまって水が流れなかったため（消防団で 45L ゴミ

袋で 15 袋分の枯れ葉やゴミを回収したところ、排水が正常に行われて水位が下がった）。

・もともと、卯月公園から、土や泥が流れ込み排水溝がつまる問題があったため、卯月公園交差

点に新たに 4 か所排水溝を設置する。

・台風シーズン前には、側溝や雨水ますの点検をして、詰まっている場合は、市下水道管理課に

除去を依頼する。

・緊急時の土嚢の活用方法を今後、消防団と検討する。

（市原市には土嚢ステーションが 1 か所もないので設置を検討中。）

・乳児死亡事件に関する情報交換会実施について（斉尾）

・ 8/9（日）10 時～12 時に支所会議室にてちはら台地区社会福祉協議会、連合会（斉尾、辻川、

野本）、ちはら台民生・児童委員連絡協議会、子育て支援員協議会ちはら台支部、青少年育成

ちはら台地区民会議、学校長会、PTA6 校連絡協議会、幼稚園・保育園の関係者出席のもと、

第一部「小木曽先生による講演会」、第二部「再発防止に向けた座談会」を実施予定。

・第 3 回ちはら台福祉のつどい実施について（斉尾）

・ 11/15（日）13 時～16 時にコミュニティセンター体育室で開催予定。

・新型コロナウィルス感染対策として、スタッフ 30 名、参加者 120 名に絞り ３ 密を回避する。

・第一部は労災病院の弥冨先生による「新型コロナウィルス感染防止対策に関する最新情報」の

講演会、第二部は体験・相談コーナー、社協各部会の活動紹介コーナーを予定。

・委員会より

(1)福祉委員会（斉尾）

・地区社協の第 1 回理事会が 7/5（日）に支所会議室で開催された。

・福祉委員会委員長の野本会長が理事に選任された。

(2)環境・交通委員会（勝）

・ちはら台地区内の白線不良個所は集計完了。数が多いため、優先順位を付けて要望する。

・大岬自治会から牧園小への通学路におけるガードレール設置希望箇所のとりまとめ完了。

(3)広報委員会（岩上）

・広報ちはら台 9 月号の掲載記事は、梅雨時期および台風期における防災体制強化について、

ユニモ協議会、労災病院コミュニティバス時刻表、ちはら台チャンネル番組表、堂坂自治会

紹介等。
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・令和 2 年度町会長感謝状贈呈候補（者）の推薦について（斉尾）

・会長 2 年以上の大岬・染谷さん、南 ６ ・秋山さん、キッズ・成田さん、かずさの杜・永田さ

んが 1 月の町会長大会で表彰される。

・ユニモ協議会（辻川）

・ 7/16（木）にユニモ・岡野センター長、連合会・斉尾会長、辻川会長で実施。

・南 2 丁目の大型商業施設は、現在 6 店舗が営業中。当初懸念していた住民側出入口について、

渋滞等の問題は起きていない。（コロナの影響によりスパのオープンが現在未定です。）

・台風 21 号の大雨では、ユニモの 1 階も冠水被害にあった。市原市側と対策協議中。

・ユニモ駐車場で、10/17（土）19 時よりドライブシアター計画中。

・その他（辻川）

・事務局の山口さんは 7/25 で退職、臨時お手伝いの千葉さんも 8/15 までの予定であり、今後は

滝澤さん、大日方さん、輪島さん、高村さんの 4 名体制となる。

[議題]

・市長と町会長で語ろう未来創生ミーティング小テーマについて（斉尾）

・以下の ３ テーマとする。

・ちはら台地区の地域包括支援センター設置（子育て支援、社協事務所併設による全世代対応）

・防犯対策（青パトバイク隊、公園への緊急通報ボタン設置）

・防災対策（大型商業施設の災害時拠点化、土嚢ステーション設置、避難所環境整備）

・台風前の一斉清掃・防災訓練実施について（斉尾）

・ 9/6（日）の一斉清掃で、側溝や雨水ますがゴミ等で詰まっていないかを点検する。

・実施日は、各自治会の都合で変更可能とする。（乙月は 11 月に実施予定です。）

・防災訓練は、災害に備えた備品と避難レベルの周知を図る。

・防犯カメラ購入について（彦坂）

・連合会管理の防犯カメラ 26 台のうち、最も初期に導入した No.4、5、7 の防犯カメラと画像

記録用サーバ １ 台を更新予定。

２．防犯活動について（岡嶋）

・ 7 月は 2 回の防犯活動実施。レギュラーメンバが 2.0 人/日、一般参加者が 2.5 人/日、合計 4.5 人/

日と、6 月に比べて参加人数が減少。

３．バス通り側溝の詰まり確認について（彦坂）

・当初は、各自治会にて点検する予定だったが、交通量が多く危険も伴うため、市原市が業者を手配

し実施することとなった。

４．その他

・臨時総会の実施判断は、9 月までには決定する予定。

・アルミ缶等の資源ごみは日曜（自治会資源回収日）に出して頂く様、協力依頼のちらしを各戸配布

する。

次回理事会は 9/5（土）9 時～ 桜小ミーティングルーム

以上


